丘の学び舎

「笑顔」「元気」「根気」「勇気」 児童・教職員・家庭・地域が共に伸びる学校!

所沢市立上新井小学校 学校だより 令和3年度 No.5 9月号

令和3年8月30日



引き続き「新しい生活様式」を徹底し、充実した2学期に

校長 菅野昌司

子供たちの元気な声が学校に戻り、2学期のスタートです。夏休み、安全に過ごせ、元気に子供たちが2学期を迎えられたことが何より嬉しいです。感染力の強いデルタ株により新型コロナウイルス感染が全国的に拡大し、埼玉県でも緊急事態宣言が9/12まで延長されました。多くの行事が予定されている2学期ですが、感染拡大の状況により、学校行事の中止、延期、変更等の対応をする場合も必要となってきます。また、日常の学校生活においても「新しい生活様式」を徹底した中での生活が継続されます。ご家庭におかれましても引き続き感染症対策の徹底をお願いいたします。教職員はこの夏休み、心身のリフレッシュを図るとともに、研修を通し様々なことを学びました。学んだことを日々の教育活動に活かし、子どもたちの成長を図っていきます。よろしくお願いします。

オリンピックが終わり、現在パラリンピックが行われています。7/23~8/8の期間行われたオリンピック、コロナ禍の中無観客でのオリンピックとなってしまいましたが、皆さんもご家庭でテレビ観戦して楽しんだことと思います。私も、不要不急の外出は自粛し、連日テレビで観戦し、興奮したり、感動したりしていました。史上最多のメダル・金メダルをとった日本の選手たちの活躍はもちろん印象に残っていますが、選手たちのスポーツマンシップが見られた行動やお互いにリスペクトする姿が最も印象に残っています。特に印象的なのは、大会のベストシーンの一つともいわれている、新競技スケートボードパーク女子の決勝です。世界ランキング1位で予選トップの岡本碧優選手、他の全選手が試技を終えてその時点で4位での最終試技に、難易度の高い技(トリック)を次々と決め最後の技、それまで2回失敗しているトリックを避けても十分にメダルを取れる出来栄えでしたが、敢えて最も難易度の高いトリックに挑戦、残念ながら失敗し4位でした。そのチャレンジする気持ちに感動したのですが、さらに試技を終え涙を流す岡本選手に対し、一緒に戦った選手たちが称賛とハグで出迎え、肩車をしている姿は今大会最も感動したシーンでした。どの選手もやっていない難しいトリックに挑戦した岡本選手へのリスペクトから自然に出た行動だと思います。

上新井小の子供たちも人の良さを認めリスペクトする言動が自然にできるよう育ってほしいと思いますし、我々大人もそうありたいものです。

9月1日は防災の日です。これは1923年9月1日に発生した関東大震災を教訓として、防災の意識を高めるため1960年に制定されました。また、雑節では立春から「二百十日」にあたり台風の多い日ともいわれています。日本は近年、大きな地震や台風、豪雨による災害等を経験しています。昨年度に続きコロナ禍により、今年度も地域の防災訓練は中止になりましたが、今年は、東日本大震災から10年でもありますので、ご家庭で、防災について(緊急時の連絡、避難場所、防災グッズの確認等)話題にし、確認をしてみてはいかがでしょうか。

上新井小学校ホームページ http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/



今月の目標「生活のリズムを整えよう」 ~感染症予防をしよう~

【お知らせ】

○緊急事態宣言が延長されています。

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言が9月12日まで延長され、夏休み中のほとんどが緊急事態宣言下での生活ということになった上に、学校が始まってもまだ緊急事態宣言の下での生活を続けることになっています。デルタ株の急激な感染拡大により、子どもたちであっても感染するリスクが高まっています。こまめな手洗い、マスクの着用、近くで話さない、ソーシャルディスタンス、黙食、3密を避けるなど、対策を徹底していきたいと思います。

【7月の学校の様子】

懇談会(~7月2日)

6月下旬から7月上旬にかけて、懇談会を行いました。当日は、ご多忙のところご参会いただきありがとうございました。あゆみや夏休みに向けての話、6年生の修学旅行についての話など、大切なご連絡をさせていただきました。



Chromebook 持ち帰り(7月)

GIGA スクール構想により 導入された Chromebookを 自宅に持ち帰ってもらいま した。自宅の Wi-Fi 環境で 試用していただき、夏休み にも使ってもらいました。ま だまだ使い慣れないところ はありますが、有効活用で きるよう工夫していきます。



第1学期終業式(7月20日)

令和3年度の第1学期が 無事に終わりました。コロナ 禍2年目となり、動画による 終業式や表彰もだいぶ定着 してきた感じがします。夏休 みや2学期に向けて、充実 した日々を過ごしたいと目 を輝かせている子どもたち。



あゆみをもらって元気に下校していきました。

教職員研修(8月)

新学期に向けて教職員も 様々な研修を行いました。 中でも、児童理解を深め、 適切な支援を行うための研 修では、大学の先生を招い て中身の濃い研修ができま した。また、体育の授業に ついての研修も行い、学習



する場や用具の工夫について研修を深めました。

【学校から】

- ○運動会練習における体育着の着用等について
- ・運動会練習期間中は、体育着の使用回数が増えることが予想されます。
- ・洗濯が間に合わない場合は、ご家庭にある私服を体操着としてご準備ください。その際、体操着同様、 体操着袋に入れて持たせてください。
- ・注意点としては、①半袖、②半ズボン、③ファスナーやボタンなどの装飾品がないもの、をご用意いただきますようお願いいたします。
- ※使用の有無にかかわらず、金曜日には体操着を持ち帰らせます。また、紅白帽子については、体育以外でも使用することを考慮し、普段は学校で保管して金曜日に持ち帰らせます。

○教職員の産休について

主に高学年の算数少人数指導を担当している教諭が9月13日(月)より、産休に入ります。ご了承ください。